

Cárgate de cultura el próximo otoño en L'Auditori de Cornellà

La ciudadanía aprueba con buena nota la notoriedad y el uso del teatro municipal premiando así todos esfuerzos que se han hecho para mantener 'viva' la cultura en el tiempo de pandemia

En L'Auditori de Cornellà lo tenemos todo a punto para la nueva programación. Ya se pueden comprar las entradas de la temporada estable Otoño 2021 con interesantes descuentos y con gran diversidad de espectáculos de todas las disciplinas y para todo tipo de público. Nos esperan caras muy populares del mundo del teatro como Concha Velasco o Rafael Álvarez 'El Brujo', espectáculos musicales como Hija de la Luna o conciertos como el de Sau30, Buhos o El Kanka, programaciones familiares con Dámaris Gelabert, El Pot Petit o Melanie Glam como protagonistas y danza de calidad con temas comprometidos como el espectáculo 'Silencio'.

Precisamente, L'Auditori de Cornellà vive un momento muy dulce. Todos los esfuerzos que se han hecho durante la pandemia para mantener la programación y la cultura 'viva' recibe el reconocimiento del público. Según la Encuesta de satisfacción sobre los servicios municipales en Cornellà encargada por el Ayuntamiento y que analiza entre otros indicadores, la notoriedad, uso y valoración de los servicios y equipamientos municipales, L'Auditori de Cornellà es el segundo más utilizado por la ciudadanía con una valoración media de 8.3, puntuación que sube un 0.3 respecto la encuesta de 2018.

Música

La música brillará este otoño por su continuada presencia en el escenario. El 18 de septiembre inauguraremos temporada con el musical Hija de la Luna, tributo a Mecano que nos transportará a una época inolvidable. El 2 de octubre retomaremos el concierto de Sau30 que quedó aplazado en el mes de abril debido al confinamiento municipal que se decretó para frenar la expansión de la Covid-19. También en el mes de octubre, el día 16, nos espera un registro muy

diferente, Simfonova con su nueva propuesta '*L'òpera es medecina*'. Al día siguiente, el 17 de octubre seguimos con música de cámara y con tres jóvenes promesas que configuran el Trío Meraki. Blanca Albert, Miquel Gusi y Pere Puertas. En octubre continúa con conciertos como el de El Kanka el día 23 con su lenguaje de cantautor aflamencado, copla y pop mestizo.

Noviembre también nos llegará cargado de música con el concierto de Buhos el día 6 y su Terapia Colectiva. Ya el día 27 de noviembre será el turno de música y danza con el espectáculo 'Silencio' de la Cía. Barcelona Ballet Flamenco.

En diciembre apostaremos por la música en familia y presentamos dos propuestas: Dámaris Gelabert acompañada de la Orquesta Sinfónica del Vallés el 11 de diciembre y el tradicional Concierto de Navidad de *Valsos i Danses* con la Orquesta Sinfónica Sant Cugat programada para el 19 de diciembre .

Teatro

La nueva programación nos traerá hasta Cornellà caras muy conocidas del mundo del teatro. La Cía. La calòrica nos presenta '*Els Ocells*' el 26 de septiembre donde extrae el máximo potencial cómico de sus componentes. El 13 de noviembre, Concha Velasco protagonizará 'La habitación de María'. Rafael Álvarez 'El Brujo' también nos visitará el 21 de noviembre encarnando en El Lazarillo de Tormes en 'El hechizo del Lazarillo '.

Familiar

La programación de la próxima Otoño 2021 se completa con más espectáculos aptos para todos los públicos y en especial para los más pequeños. Melanie Glam llega con su magia más rompedora el próximo 25 de septiembre. El mejor teatro para los más pequeños nos llegará de la mano de *El Pot Petit* el próximo 28 de noviembre, especialistas en crear espectáculos y conciertos que combinan un lenguaje musical con repertorio de creación propia con la música, títeres, teatro y humor.



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

Las entradas ya están a la venta en nuestra web, www.auditoricornella.com. Mantenemos los abonos y descuentos. Aplicamos un 10% de descuento sobre el precio de taquilla si se adquieren las localidades de forma anticipada y un 50% de descuento para entradas infantiles a los espectáculos familiares. Los menores de 25 años tienen también una bajada en el precio de un 20% de descuento sobre el precio de taquilla. Y los mayores de 65 años tendrán un precio máximo especial de 10 € por entrada. A estos precios se añaden la puesta a la venta de diferentes tipos de abonos en función de los espectáculos escogidos que permiten combinar disciplinas. La voluntad es poner a la venta tarifas asequibles para propiciar que la cultura llegue a todos.

La información de la nueva propuesta cultural de L'Auditori de Cornellà para la nueva temporada Otoño 2021 ya está disponible en www.auditoricornella.com.

Cornellà de Llobregat, 1 de junio 2021